

GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en www.guadanews.es

Guerra en el PSOE de la capital

Muchos militantes ven a Daniel Jiménez como el que peor resultados electorales va a cosechar en la historia reciente del PSOE de Guadalajara

TEXTO: REDACCIÓN

El pasado 19 de febrero por la tarde, se vivieron momentos de tensión en la sede del PSOE de Guadalajara. Se estaba celebrando una Asamblea Extraordinaria, para avalar con los votos de los militantes de la Agrupación socialista de Guadalajara, la lista de la candidatura de Daniel Jiménez para las próximas elecciones municipales del 24 de Mayo.

Paro la sorpresa, estupor y enfado mayoritario entre los militantes se produjo, cuando en la lista de los 25, más 3 suplentes, se oyó el nombre de una mujer independiente, en el número 6. Esta persona resultó ser Doña Amelia Santana Sánchez, conocida Vicepresidenta de PROVIDA, organización antia-bortista, látigo contumaz contra el PSOE, y célebre por sus concentraciones en la Plaza de Santo Domingo de protesta y manifestación contra el aborto.

Preguntado por esto al Candidato, éste negó conocerla, lo que originó una bronca general entre los asistentes, quienes con una amplia mayoría obligó a Daniel Jiménez a retirar la lista. "Si el candidato Daniel Jiménez no sabía quién era esta persona, malo, y si lo sabía... peor, en cualquiera de los dos casos, Daniel Jiménez demostró, con diferencia, que le viene muy grande el puesto de candidato a la alcaldía de Guadalajara" manifiesta uno de los asistentes.

Además, en los nueve primeros puestos de la candidatura de Jiménez,

sorprendió desagradablemente a los militantes convocados, que el candidato propusiera a cuatro independientes, cosa que generó desagrado y malestar entre los allí presentes. Ante esta insólita situación, el presidente Antonio Marco -que no daba crédito a lo que estaba ocurriendo- decidió suspender la Asamblea por el clima de desconcierto y enfado, haciéndose más evidente la profunda división que existe en la familia socialista de Guadalajara entorno al candidato Jiménez

En este estado de situación, se prevé más desacuerdo y desunión cuando Daniel Jiménez presente su nueva lista-previsiblemente este jueves 12 de marzo- porque es un candidato que muchos en su partido, le ven como el que peor resultados electorales va a cosechar en la historia reciente del PSOE de Guadalajara.

Desconfianza en el candidato

También ha causado cierto malestar entre los socialistas alcarreños, la octavilla que recientemente se ha buzoneado por los domicilios de Guadalajara, "SOY DANIEL JIMÉNEZ y cuento contigo" saltándose todo procedimiento y Manual de Estilo del PSOE, y sin contar para nada con el partido.

"Actúa por su cuenta y parece que no quiere saber nada del partido, nos enteramos de las cosas por los medios de comunicación" añade otro de los asistentes a la Asamblea.

Y es que por lo que parece, las



El candidato a la capital Daniel Jiménez junto al candidato a la región García-Page.

primarias del PSOE de Guadalajara, lejos de conseguir un candidato único que integrara e infundiera ilusión al partido, ha conseguido justo lo contrario.

Lo ajustado del resultado de las primarias del PSOE de Guadalajara unido "a la bisoñez y al ir por libre" del candidato Daniel Jiménez, que apenas ganó por un puñado de votos, consiguiendo poco más de 35% de los apoyos, ha colocado al partido socialista de la capital alcarreña en una guerra abierta, próxima al cisma y a la división interna.

Por una parte estaría Daniel Jiménez-dicen que asesorado por Javier de Irizar- apoyado por sus fieles, Victor Cabeza, Elena de la Cruz, y la todoterreno Magdalena Valerio y por otra, el resto del partido, teniendo enfrente a María Antonia Pérez León, Luis Santiago Tierraseca, e incluso, la que otrora fuera su madrina política, Araceli Muñoz.

Así las cosas, las espadas están en lo alto. Varios asistentes a la con-

trovertida Asamblea comentaban que les venía a la cabeza, el caso de Tomás Gómez, que ganando también las primarias, fue destituido por el Secretario General Pedro Sánchez, ante la posibilidad de un batacazo electoral. Eso mismo piensan ahora muchos militantes socialistas, vaticinando que con el candidato a la alcaldía Daniel Jiménez, el PSOE de Guadalajara puede hacer en las elecciones "el mayor de los ridículos".

Lista de perfil bajo

Previsiblemente, el próximo jueves día 12 de marzo, el candidato Daniel Jiménez volverá a la carga. Presentará una "lista de candidatos de relleno y bajo perfil" a la Asamblea para su aprobación, tras la negativa de varios militantes de peso específico en el partido socialista de formar parte de la lista de candidatos al Ayuntamiento de Guadalajara.

A la segunda,...será la definitiva. Seguiremos informando... ◆

INFRAESTRUCTURAS

La Operación Asfalto llegará en abril

TEXTO: REDACCIÓN

El Ayuntamiento de Guadalajara renovará más de 23.000 metros cuadrados de pavimento de cuatro calles y cuatro aparcamientos de la ciudad, en la próxima Operación Asfalto. El concejal de Infraestructuras, Jaime Carnicero, ha presentado el proyecto para la mejora del firme en avenidas de Burgos y Venezuela, las calles Hermanos Fernández Galiano y Juana Quílez, así como en los aparcamientos de instalaciones muy frecuentadas por los vecinos como Fuente de la Niña, Plaza de Bejanque, calle Jesús García Perdices y la plaza José Luis Sampedro. Además, el plan de actuación diseñado por los técnicos municipales incluye dos mejoras que se valorarán por la mesa de contratación que son la calle Carabaña en Manantiales y la calle América.

Cuenta con un presupuesto base de licitación de 411.695,42 euros, con IVA incluido, y desde la concejalía de Infraestructuras, se espera que las obras se inicien a mediados de primavera y que se ejecuten antes del plazo previsto de dos meses, con una buena planificación de los trabajos para realizar los menores cortes de tráfico posibles.

Este equipo de Gobierno desde el año 2007, ha renovado más de 300.000 metros cuadrados de pavimento con proyectos de mayor o menor envergadura, a los que se suman otras actuaciones para la mejora de la seguridad vial de los peatones y viandantes. ◆



NUEVO ALBERGO

Tosta y consumición 2 euros

(A partir de las 19 horas)

Nuevas instalaciones en el lugar de siempre

C/ Capitán Arenas, 17
Guadalajara
949 25 40 06

Desayune tranquilamente en nuestro Salón

Menú diario CASERO (10 euros)

Menú ESPECIAL (Festivos y Fines de semana)

Salón para celebrar comidas y cenas en un ambiente ÚNICO

Nos adaptamos a tu presupuesto